



Salzburg Verkehr

GUEST MOBILITY TICKET

Gästemeldung

Mit Ihrer Gästemeldung alle öffentlichen Verkehrsmittel im Salzburger Land nutzen!

Das neue, einheitliche Ticket für alle Übernachtungsgäste im Bundesland Salzburg gilt für alle öffentlichen Verkehrsmittel während der Dauer des Aufenthalts der Gäste. Dazu zählen der Stadtverkehr, die Regionalbusse, die S-Bahnen, die Regionalzüge, die Fernverkehrszüge und der Mikro-ÖV.

Das Ticket wird jedem Gast als Mobilitätsbeitrag und Zusatz zur Nächtigungsabgabe in der Einführungsphase vom 1. Mai 2025 bis 30. April 2027 mit € 0,50 pro Nacht verrechnet. Die Ausgabe der Fahrkarten erfolgt in der Unterkunft.

- Alle Öffentlichen Verkehrsmittel sind inkludiert (z.B. Linie 150 bis Bad Ischl oder in die Stadt Salzburg)
- Rentiert sich ab einer Fahrt nach Bad Ischl (Einzelfahrt € 7,80) oder in die Stadt Salzburg (Einzelfahrt € 6,60)!
- Einfach über das Meldewesen vom Vermieter zu erhalten.
- Mit QR-Code digital am Handy oder ausgedruckt überall dabei haben.
- Gültig bereits am Anreisetag und am Abreisetag (ab der/bis zur Landesgrenze)

Jetzt die aktuelle Busverbindung unter fahrplan.salzburg-verkehr.at suchen!

Nächtigungsabgabe

In allen Gemeinden des Landes Salzburg wird die Ortstaxe in Form der allgemeinen Nächtigungsabgabe erhoben. Diese gesetzliche Verordnung ist in allen Orten der Fuschlseeregion in gleicher Höhe zu entrichten. Nähere Infos dazu finden Sie online, wenn Sie den QR-Code scannen.

Bis 3. Juni 2025: € 2,45 pro Person und Nacht

Ab 3. Juni 2025: € 3,00 pro Person und Nacht

Für den Gast sind es nur minimale Beträge. In Summe wird damit jedoch ein wesentlicher Beitrag zur Erhaltung der touristischen Infrastruktur in der Fuschlseeregion geleistet. Nur so kann sichergestellt werden, dass wir unsere Wanderwege erhalten, Informationen sammeln bzw. weitergeben und uns für die Anliegen unserer Gäste und Vermieter einsetzen können. Vielen Dank für Ihren Beitrag.

Abgabenpflichtig bei Mobilitäts- und Nächtigungsabgabe sind alle Personen ab dem vollendeten 15. Lebensjahr. Weitere Ausnahmen finden Sie auf unserer Seite online.

Guest registration

Use all public transport in Salzburg with your guest registration!

The new, uniform ticket for all overnight guests in the state of Salzburg is valid for all public transportation during the duration of the tourists' stay. This includes city transport, regional buses, S-trains, regional trains, long-distance trains, and micro-public transport.

The ticket will be provided to each guest as a mobility contribution and in addition to the tourist tax. During the introductory phase from May 1, 2025, to April 30, 2027, it will be charged at € 0,50 per night. The tickets are distributed at the accommodation.

- All public transport included (e.g. Line 150 to Bad Ischl or to the city of Salzburg)
- Becomes worthwhile with a trip to Bad Ischl (single fare € 7,80) or to the city of Salzburg (single fare € 6,60)!
- Easily obtained through the host registration system.
- Available digitally on your phone with a QR code or printed out to carry with you.
- Valid on the day of arrival and the day of departure (from/to the state border).

Now check the current bus schedules at fahrplan.salzburg-verkehr.at

Tourist Tax

In all municipalities of the state of Salzburg, the local tax is levied as a general tourist tax. This legal regulation applies equally in all areas of the Fuschlseeregion. For more information, you can scan the QR code online.

Until June 3, 2025: € 2,45 per person per night

From June 3, 2025: € 3,00 per person per night

For the guest, these are minimal amounts, but in total, they make a significant contribution to maintaining the tourist infrastructure in the Fuschlseeregion. This ensures that we can preserve our hiking trails, collect and share information, and advocate for the concerns of our guests and hosts. Thank you for your contribution.

Persons aged 15 and older are subject to the mobility and a tourist tax. Additional exceptions can be found on our website.

